

ERASMUS - BREMEN

Ich habe im Sommersemester 2018 ein Erasmus Auslandssemester in Bremen (Deutschland) absolviert.

Gerne möchte ich anschließend über meine Erfahrungen berichten:

1. Stadt

Bremen ist eine Stadt mit vielen jungen Menschen. Die Innenstadt ist sehr historisch geprägt mit schönen alten Gebäuden, einer großen Shoppingmeile und einem kleinen, verwinkelten Gebiet namens „Schnoor“, indem man kleine Kaffee - Häuser und Antiquitätengeschäfte vorfindet. Weiters sind „im Viertel“ viele Restaurants und Clubs, die vor allem von Studenten besucht werden.

Von Bremen aus sind mit dem Zug (Zugticket für Studenten im Studententicket inbegriffen) sehr viele Städte, wie zum Beispiel Osnabrück, Cuxhaven oder auch Hamburg, zu erreichen.

2. Wohnen

Die Universität Bremen vermittelt Erasmus – Studenten Wohnmöglichkeiten. Zusätzlich gibt es um den Campus der Universität Bremen zahlreiche moderne Studentenheime, welche aber relativ kostenintensiv sind. Ich habe mir ein WG – Zimmer über die Website „WG-gesucht“ organisieren können. Dies hat genau meinen Vorstellungen entsprochen und war mit dem Bus nur 20 Minuten von der Universität und der Innenstadt entfernt.

3. Universität

Die Universität Bremen ist ein Campus, in dem alle Studienrichtungen vertreten sind. Die juristische Fakultät befindet sich ein bisschen abseits vom Hauptgebäude in einem eigenen Gebäude. In jeder Veranstaltung, die ich besucht habe, waren wir nur eine relativ kleine Anzahl an Studenten, wodurch jeder Student in den Unterricht bestmöglich involviert wurde. Die Professoren waren sehr freundlich und hilfsbereit und gingen auf uns, die „Erasmus – Studenten“, bestmöglich ein.

4. Fazit

Ich habe meine Zeit in Bremen sehr genossen. Alles hat alles so geklappt, wie ich es mir gewünscht habe. Ich werde mein Erasmus – Auslandssemester als sehr interessante und erfahrungsreiche Zeit in Erinnerung behalten.

